



La Fundación General impulsará con 100.000 € proyectos que mejoren la vida de los mayores

B.H. | SALAMANCA

El Centro Internacional sobre el Envejecimiento (CENIE) de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, en colaboración con Fundación COTEC para la Innovación, busca propuestas innovadoras que mejoren la calidad de vida de las personas mayores. Con este motivo, abre un proceso de selección de propuestas sobre envejecimiento y longevidad que estén relacionadas, de forma prioritaria, con aplicaciones tecnológicas y mejora de hábitats. La convocatoria está abierta tanto a estudiantes de los últimos ciclos como a empresas públicas y privadas. Cuenta con un presupuesto cercano a los 100.000 euros para impulsar la convocatoria, que prevé una par-

tida máxima de 25.000 euros por proyecto.

La convocatoria va dirigida a dos tipos de innovadores. Por una parte, estudiantes universitarios del último curso de grado, estudiantes de posgrado y doctorandos de cualquier universidad, española o extranjera. Por otra, personas jurídicas y entidades, públicas o privadas, nacionales o extranjeras. La Fundación valorará positivamente que formen parte de programas de intraemprendimiento corporativos de las empresas. Los proyectos tendrán una duración máxima de 12 meses, tiempo en el que deberán presentarse los resultados. Además, los trabajos deberán ser originales y no podrán tener otra fuente de financiación.